



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que Jesús, nuestro Dios, es el creador de todas las cosas

Tema de hoy: “A LA LUZ DIOS LA LLAMÓ DÍA, Y A LAS TINIEBLAS LAS LLAMÓ NOCHE”

INICIO 

1

Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2 Versículo clave

Génesis 1:5 Y llamó Dios a la luz día, y a las tinieblas llamó noche. Y fue la tarde y fue la mañana: un día

3 Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://www.youtube.com/watch?v=-yUdgdCr6IE>

REPASO.

Hagamos un repaso de la semana pasada, vimos que en un principio Dios creo los cielos y la tierra, creo de la nada, hoy aprenderemos sobre el primer día de la creación: En el principio todo estaba desordenado y oscuro, ya aprendimos que en el primer día Dios separó la luz de la oscuridad y creó la luz en medio de las tinieblas.

Leer: Génesis 1:5 Y llamó Dios a la luz día, y a las tinieblas llamó noche. Y fue la tarde y fue la mañana: un día.

REALIZA CON TU HIJO LA SIGUIENTE ACTIVIDAD.

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria.

Para la actividad de introducción necesitamos una lámpara y el dormitorio más oscuro de tu casa.

Dentro del dormitorio y a oscuras vas a encender la luz y vas a decir: ¡DÍA! y cuando la apagues ¡NOCHE!

Este momento aún puede ser un tiempo de juego y debe ser un tiempo divertido, pero al mismo tiempo puedes agregar: Dios hizo la Luz y a esta la llamo ¡DÍA!, y a la oscuridad le llamó ¡NOCHE!

Al apagar las luces y encender las lámparas de mano la idea es que puedan ver cómo surge la luz en la oscuridad.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/2hbmg3g2PPs>

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

En la enseñanza de hoy hablaremos de dos palabras “LUZ” y “Y FUE LA MAÑANA UN DÍA”

Te has preguntado: ¿los días de la creación eran largos períodos de tiempo o días como los conocemos ahora?

Esto lo podemos saber al conocer cómo se escribe la palabra DÍA en hebreo (idioma en que fue escrito el AT).

La palabra “día” en hebreo es YOM, y tiene 3 significados:

→ Uno, como un período diurno de luz en contraste con la oscuridad.

→ Otro, como período indefinido de tiempo.

→ Y, por último, el que se aplica a los días de creación: un período de 24 horas; esto se concluye de la misma expresión con la que finaliza cada día de la creación: Y fue la tarde y fue la mañana: un día.

Así que la frase “la tarde y la mañana” indican un ciclo de 24 horas. Los judíos hasta el día de hoy inician su día a las 6 p.m. con el atardecer y lo terminan a las 6 p.m. del siguiente día.

Cuando la Biblia dice que Dios hizo la LUZ quiere decir que Dios creó LA ENERGÍA y TODOS LOS TIPOS DE ENERGÍA QUE EXISTEN EN EL UNIVERSO.

Recordemos que la voluntad de Dios es dar vida, es su palabra la que nos separa de las tinieblas y trae luz a nuestro entendimiento que antes estaba en tinieblas.

Jesús es Dios creador y es importante que se lo repitas a tus hijos, cuando estés en la casa o vayas de paseo con ellos.

Para que a medida vayan creciendo irán entendiendo estas palabras y aplicando en su vida.

CIERRE 

5

Actividad para reforzar el tema de hoy

Repite con tu hijo, las veces que consideres necesarias:

“Génesis 1:5 Y llamó Dios a la luz día, y a las tinieblas llamó noche. Y fue la tarde y fue la mañana: un día.”

¿**Qué hizo Dios en el día 1?** el día y la noche

¿**Como le llamo Dios a la luz?** Día

¿**Como le llamo Dios a la oscuridad?** Noche.

Luego puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios. Te sugerimos hacer una rutina diaria en la que puedas orar con tus hijos todos los días, para que ellos aprendan la importancia de hablar con Dios y la necesidad que tenemos de hacerlo en cada momento

6

Actividad

Para esta manualidad vas a necesitar:

- Una página en blanco
- Papel amarillo y negro

En una página en blanco vamos a escribir en la parte de arriba el No. 1

Rasga el papel en tiras (puedes pedirle a tu hijo que te ayude) y luego pega de un lado de la página las tiras de color amarillo y al otro las de color negro), representando que en el Día 1 Dios llamó a la luz día y a la oscuridad noche.

Podrás encontrar el ejemplo de esta actividad al final del documento

7

Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

EJEMPLO PARA MANUALIDAD

